



ちどりキッズ 2月号

令和7年2月
社会福祉法人 晋栄福祉会
城東ちどり保育園ちどりキッズ

厳しい寒さが続き、子どもたちも白い息を吐いたり、冷たい風に頬を赤くしたりと、小さな体で季節を感じています。
寒さに負けず元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



子どもの様子

年が明けるとみんな元気に登園してくれました！節分に向けてボールで豆まきの練習も楽しくしています。

★0歳児…自我をしっかりと出すようになり、したいことしたくないことを意思表示しています。手洗いをしたりズボンを自分で上げようしたり、靴下を脱ごうとしたり身のまわりのことにも興味をもってきています

★1歳児…季節のうたや手遊びなど歌詞を少しずつ覚えて口ずさんでいます。欲しいおもちゃを「かして」と声に出して伝える姿も見られるようになってきました。手洗いや身の回りのことも自分でしようと頑張っています。

★2歳児…連携園の2歳児クラスのにじ組さんとの交流では、最初は緊張している様子でしたが、だんだんと慣れてきて楽しめるようになりました。お正月あそびの凧揚げや福笑いなど友だちと一緒に参加していましたよ



行事予定

10日(月) 身体測定
12日(水) 誕生日会
27日(木) 避難訓練

おねがい

爪が伸びていることがあり、危ないので
こまめに切っていただきますようお願い致します

